



# LE BULLETIN DE LA PAROISSE DU CHRIST-ROI MOIS DE JUIN 2024

BASSOU – BEAUMONT – BONNARD – BRION – BUSSY-EN-OTHE – CHARMOY – CHENY  
ÉPINEAU-LES-VOVES – LAROCHE-SAINT-CYDROINE – MIGENNES – MONT-SAINT-SULPICE – ORMOY

## Editorial : Quand la gratuité s'apprend et que rien ne lui résiste

L'entrée dans le mois de juin, comme nous le savons, annonce l'arrivée de l'été. Dans son sillage, les vacances et les questions récurrentes sur la manière dont elles vont se dérouler. Et comment ne pas évoquer cette particularité de l'été 2024 dans notre pays, à savoir qu'il sera marqué par les jeux olympiques et paralympiques de Paris. Nous savons par ailleurs que même notre commune de Migennes, est concernée par ce grand événement planétaire ! En effet la flamme olympique traversera l'Avenue Marcellin Berthelot, qui passe à côté de notre belle église du Christ-Roi. Quelle chance d'avoir été choisi au cours de l'après-midi de ce jeudi 11 juillet, pour accueillir, nous aussi, une minime partie des jeux olympiques ! Cette flamme accueillie le 9 mai à Marseille et qui est entrain de traverser différentes régions et communes de notre pays, sera accueillie aussi chez nous à Migennes.

Je vous invite à ne pas rester indifférents par rapport à ce grand jour qui restera gravé dans l'histoire de la mairie de Migennes et de notre département de l'Yonne. Dans une ambiance sereine et confiante, souhaitons tous que les valeurs de l'olympisme et celles prônées par le comité international des organisateurs, soient mises à l'honneur et qu'aucun incident, vraiment aucun, ne vienne entacher cet événement qui donne déjà d'autres couleurs rayonnantes à notre été 2024.

Du côté de notre vie paroissiale, nous profiterons aussi de cet événement unique en ce genre du 11 juillet, pour ouvrir les portes de nos deux belles églises migennes, afin de permettre aux visiteurs, aux curieux, aux pèlerins et à bien d'autres catégories d'hommes et femmes attirées par cette journée en lien avec « **les J. O** » se recueillir, de visiter ou encore de découvrir cette richesse culturelle des églises de Saint Pancrace et de Christ-Roi. Qui sait si ce ne serait pas l'occasion d'un nouvel élan pour repartir sur d'autres chemins, avec de nouvelles aventures ou réalités, qui nous permettraient de sortir de cette peur qui nous hante et nous empêche d'ouvrir régulièrement les portes de nos églises. En effet nous craignons toujours qu'il y ait du vol ou des comportements qui seraient du type de dégradation de nos objets de culte ou de nos infrastructures avec toute leur richesse. Mais enfin, jusques à quand, ce handicap ou cette pauvreté qui nous empêche de nous élever plus haut ou d'ouvrir à nos contemporains cette porte, source de beaucoup de grâces ?

... (suite dernière page)

# LE REPORTAGE

## Retraite à Vézelay



## La genèse avec Sœur Sylvie



## Notre-Dame-De-Fatima



## Baptême de Léo



## Les Confirmands



## Pentecôte



## Éveil à la foi



## Père Jovin



# LES ÉVÉNEMENTS RELIGIEUX DU MOIS DE MAI

## LES OBSÈQUES

6 mai	Robert Desbaudard, 83 ans	Crématorium de Joigny
14 mai	Christian Rouif, 73 ans	Brion
15 mai	Patrick Privet, 68 ans	Christ-Roi
16 mai	Claude Berthaux, 86 ans	Bassou
21 mai	Christiane Derault, 85 ans	Christ-Roi
21 mai	Christiane Szymanski, 81 ans	St-Pancrace
22 mai	Fabien Serisier, 50 ans	Crématorium de Joigny
23 mai	Jacky Revault, 91 ans	Mont-St-Sulpice
30 mai	Daniel Jacquin, 82 ans	Crématorium de Joigny

## LES BAPTÊMES

1 <sup>er</sup> mai	Vivance Shimva	Christ-Roi
8 mai	Maëlle Vochre	Épineau
18 mai	Madeleine Buckwald	St-Pancrace
19 mai	Léo Paen	Christ-Roi
25 mai	Livia Dulieu	Christ-Roi
25 mai	Julie Ringot	Brion
25 mai	Maylon Podevin	Christ-Roi

## LES MARIAGES

18 mai	Marine Binet & Anthony Buckwald	St-Pancrace
--------	---------------------------------	-------------

## DU CŒUR DE MARIE AU CŒUR DU CHRIST

### **Marie, tu nous guides au cœur de ton fils.**

Et voici que notre mois de juin est illuminé  
Il rayonne ce cœur d'homme que Dieu a osé  
habiter.

Notre monde a tant besoin de son Amour !

### **Marie, avec toi nous puisons largement**

A cette source vive jaillissante en vie  
éternelle.

Elle nous inonde de ses bienfaits.

L'envoyé du Père nous invite au cœur à  
cœur !

### **Marie, avec toi nous cheminons au plus près**

De ton fils Jésus, l'ineffable « sacrement » du  
Père.

Nous comprenons mieux le message :

« Femme, voici ton fils et toi Jean, voici ta  
Mère ».

### **Marie, garde-nous bien d'enfourer les richesses**

Que Jésus a répandues en nos cœurs,  
Du souffle de son Amour : dès lors son Esprit  
Saint,

De tout notre être, nous pousse à la mission !

Marie, « Vois notre confiance et montre-toi  
toujours notre Mère »

Amen.

Jean-François THORIGNY, msc

(suite de l'éditorial)

Il y a plus de dix ans, pourtant, le Pape François, nous exhortait avec des mots aussi clairs et forts qu'on ne peut plus les laisser cacher dans le fond de tiroir, quel qu'il soit ! « L'Église « en sortie » **est une Église aux portes ouvertes**. L'Église est appelée à être toujours la maison ouverte du Père. Un des signes concrets de cette ouverture **est d'avoir partout des églises avec les portes ouvertes**. De sorte que, si quelqu'un veut suivre une motion de l'Esprit et s'approcher pour chercher Dieu, **il ne rencontre pas la froideur d'une porte close**. Mais il y a d'autres portes qui ne doivent pas non plus se fermer. Tous peuvent participer de quelque manière à la vie ecclésiale, tous peuvent faire partie de la communauté, et même les portes des sacrements ne devraient pas se fermer pour n'importe quelle raison. **Ceci vaut surtout pour ce sacrement qui est « la porte », le baptême**. L'eucharistie, même si elle constitue la plénitude de la vie sacramentelle, n'est pas un prix destiné aux parfaits, mais un généreux remède et un aliment pour les faibles. Ces convictions ont aussi des conséquences pastorales que nous sommes appelés à considérer avec prudence et audace [...] Mais l'Église n'est pas une douane, elle est la maison paternelle, où chacun trouve sa place » Pape François, La joie de l'Évangile, novembre 2013, (n° 46/47).

Parce qu'il nous arrive parfois de les ouvrir les dimanches ou jours de fête, les fruits recueillis remplissent notre cahier des merveilles depuis ce printemps et vont continuer à se multiplier tout le long de cet été. Je voudrais donc souligner que comme source de joie, il y a plus que les jeux olympiques et rendons gloire au Seigneur ! Dans notre prochain numéro nous entrerons plus en détail au sujet de cette liste de nos baptisés, nos premiers communiant, nos professions de foi, nos confirmands et nos nouveaux mariés !

Afin que leurs nombres se multiplient et pour que notre joie nous porte, osons ouvrir nos églises et proposons-nous, cet été, comme bénévoles ou guides afin de recevoir ou/et d'accompagner celles et ceux qui franchissent les portes de nos églises accueillantes et combien pleines d'admiration. Rappelons-le, d'ailleurs : toute vocation commence par des sentiments d'admiration ! Donnons gratuitement leur chance à ceux-là qui viennent vers nous pour s'émerveiller, pour admirer et ce temps donné sera compté comme un bon témoignage chrétien.

Père Jean-Louis NGABONZIMA, curé de la paroisse.



Retrouvez le bulletin paroissial et les horaires des messes sur  
le site de la paroisse du Christ-Roi !

<https://www.christroi89.fr>